



10月31日(土)に小出特別支援学校川西分校の文化祭が行われました。今年も川西高校の「緑江祭」と同日に開催し、様々な催し物で大いに盛り上がりました。

川西分校では、1組による製品販売・クラフト班による製品販売・サービス班によるカフェ・授業で製作した作品展示・全校生徒によるステージ発表、と盛りだくさんの内容でした。作品展示や販売では、毎日の学習の様子や成果を保護者、地域、川西高校の皆さんに伝えることができたと思います。ステージ発表では合奏とソーラン節をこの日のために繰り返し練習しました。仲間と励まし合い支え合いながら全校生徒の絆を深め、感動的な発表となりました。

分校生徒と川西高校のみなさん、来てくださった方々の「笑顔の輪」がたくさん見られる 文化祭でした。







ステージ発表

今年のステージ発表は、合奏「ルパン三世のテーマ」、合唱「語り合おう」、ダンス「ソーラン節」の3本立てでした。1組から3年生まで全校生徒で何度も練習を行いました。合奏も合唱もソーラン節も「みんなで息を合わせる」ことを意識しました。始めは音も動きもバラバラでしたが友達の音をよく聞いて、周りの動きをよく見て、声を掛け合いながら練習を重ねました。

本番では、見ている方から大きな拍手が!発表を終えた生徒からは自然と笑顔が溢れ、 中には涙を浮かべて感動している姿もありました。









